
怀疑过“痣”是否癌变的朋友，一定要点进来看看 
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你有没有怀疑过自己身上的痣

是不是有癌变？是不是黑色素瘤？
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特别是那种体积面积较大的痣。

一看到一些链接说到黑色素瘤

心里就觉得自己身上的痣全都有癌变的可能

这样的心理包袱如形随形

痣和黑色素瘤到底啥关系？

啥样的是癌变了呢？

先说下

痣其实也是一种肿瘤（良性）

它是由身体内各种增生的黑素细胞

构成的非恶性肿瘤

我们暂且把它取名为"黑天使"

黑天使可以是先天的



就是打从娘胎里就有增生的黑色素细胞

叫先天性色素痣

也可以是后天的

就是随着年龄增长黑色素细胞增加

而新长出来的

叫普通获得性色素痣

黑天使很友好

一般情况下不会黑化成恶魔

可由于黑化了的痣恶性程度极高

多数患者因发现明显恶变肿物就诊时

已是晚期

堪称“癌中之王”



据最新的一项分析研究显示

29.1%的恶性黑素瘤与色素痣相关

也就是说

有一部分恶性黑素瘤是由色素痣癌变而导致的

乍一看是挺吓人的，比例也不小

但是

在中国恶性黑素瘤发病率约为0.8/100000

发病率并不高

天使黑化前和黑化后有啥区别呢？





看完是不是又赶紧浑身翻找自己身上的痣？其实，大可不必谈痣色变

，绝大多数的痣都是很友好的，能安然伴您一生。如果发现身上的痣有这

些改变的时候，应该及时到医院就诊。

痣可以取掉吗？

痣通常长在身体暴露的部位，很多人为了美观会选择祛痣，祛痣

的方法有很多，医生会在结合皮肤镜的微观观察之后，建议您观察或

激光治疗或手术切除，但不建议不分青红皂白的“点痣”或者“激光取痣

”，您明白了吗？
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